

LIVRET ACCUEIL ENFANT



REDA



du côté des femmes

Dans mon ancienne maison,
il y avait des cris tout le temps et j'étais pas content.

Ca faisait pleurer maman et moi aussi.
Un jour ma maman a dit : " ça suffit ".
On est parti, moi, maman, doudou et c'est tout.





On est allé à l'association
"Du Côté Des Femmes".
Ils vont nous aider.
Comme on a rien emmené,
je suis un peu inquiet.
L'association va nous prêter un appartement
mais on ne pourra y rester que quelques temps.



Maintenant, dans cet appartement
Personne ne crie et maman sourit.
Elle a beaucoup moins de soucis.

Souvent, je goûte avec d'autres enfants
qui eux aussi sont partis, avec leur maman.
Dans l'appartement,
je peux inviter mes copains d'école,
mais pas mon papa.



A l'association, il y a des éducateurs pour nous aider..
On les voit au bureau ou à l'appartement.
Ca lui fait du bien à maman.
Maintenant, elle va beaucoup mieux.
Moi aussi je parle avec eux, de ma vie d'avant,
de mon papa, de ce qui va arriver après,
de tout ce qui est compliqué....



Quant on sera prêt, on aura une maison à nous.
Dans ma valise, j'emmènerai tous mes souvenirs,
ceux de ma vie d'avant, ceux de ma vie d'aujourd'hui.

Bien sûr, ça fait beaucoup de changements,
mais ce qui me rassure, c'est que maintenant
ma maman chante alors qu'avant
elle pleurait tout le temps.



Merci aux enfants et aux mamans qui
ont apporté leur aide à ce projet
Merci à la fondation de France pour son soutien

Association du côté des femmes

60 rue du 14 juillet

64000 Pau

05 59 06 87 70

ducotedesfemmes@wanadoo.fr

PROJET
SOUTENU
PAR *

FONDATION
DE
FRANCE

illustrations et conception graphique: Véronique Abt
<http://chemsi.pagesperso-orange.fr/>